
 

 

平成２７年１０月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時    平成 27 年 10 月 26 日(月)午後 3:00～3:58 

 

２ 場  所    飯山市役所 第 3委員会室 

 

３ 出席委員     教 育 長    長 瀬   哲 

同職務代理    清 水  岩 夫 

          委   員    田 中  妙 子 

          委   員    樋 口 一 男 

          委   員    西 條 三 香 

           

 

４ 出席した事務局職員 

     文化振興部長  石 田 一 彦 

           (兼) 美 術 館 長 

(兼) 市民会館館長   

市民学習支援課長 荻 原 賢 二 

(兼) 図 書 館 長 

(兼) 女性ｾﾝﾀｰ未来館長 

部  

          教 育 部 長   丸 山 信 一 

          子ども育成課長  常 田 新 司    

          スポーツ推進室長  市 川 泰 成 

           （兼）人権政策課長 

               学校教育係長  丸 山 真 央 

       

 

 

 

５ 教育長あいさつ 

長瀬教育長： 皆さんこんにちは。 

      視察旅行、岡山小学校記念式典等、行事が立て込んでおりましたが、ありがと 

      うございました。本日もスムーズに進行できますようお願いします。 

 

 

６ 議 事 

今回はなし 

 

 



 

７ 協議・報告 

 （１）バサーストハイキャンパス校訪問について 

      丸山学校教育係長より説明を受けた。 

        

長瀬教育長が諮ったところ原案のとおり了承された。 

  

  （２）後援・共催依頼の承認について 

    ・協議（後援） 

① 名称： 第１６回人権・同和問題を考える飯山市研究集会       

 主催：人権・同和問題を考える飯山市研究集会実行委員会 

 日時：平成２７年１２月５日（土） 

 場所：飯山市公民館２階 講堂 

 行事の内容：人権・同和問題を考える研究集会 

② 名称：第５０回読売杯戸狩アルペンスキー競技大会 

 主催：戸狩観光協会 

 日時：平成２８年１月３１日（日） 

 場所：戸狩スキー場 ペガサスゲレンデ ツルブリッケンコース 

 行事の内容：アルペンスキー大会 

③ 名称：第３３回いいやま菜の花まつり 

 主催：いいやま菜の花まつり実行委員会 

 日時：平成２８年５月３～５日（祝） 

 場所：瑞穂菜の花公園 

 行事の内容：菜の花まつり 

④ 名称：第１８回飯水音楽同好会講演会 

 主催：飯水教育会 音楽同好会 

 日時：平成２７年１１月２３日（祝） 

 場所：市民会館３階 大会議室 

 行事の内容：飯水小中学校の音楽に教員による合唱、アンサンブル等 

⑤ 名称：第１４回日韓少年冬期スポーツ交流会事業 

 主催：公益財団法人 日本体育協会 

 日時：＜派遣＞平成２８年２月１３日（土）～１９日（金） 

    ＜受入＞平成２８年１月１１日（月）～１７日（日） 

 場所：＜派遣＞韓国、＜受入＞長野県（雪上競技）・青森県（氷上競技） 

 行事の内容：スポーツ交流により、日韓の親善と友好を深め、両国のスポーツ振 

興を図る。 

 

         丸山学校教育係長より５件について説明を受けた。 

 

長瀬教育長が諮ったところ５件全て後援することとした。 

  

・報告（後援） 

① 名称：第３１回長野県選抜ゲートボール大会兼 

   第３１回全国選抜ゲートボール大会 長野県予選大会 

 主催：長野県ゲートボール連盟 



 

 日時：平成２７年１０月１８日（日） 

 場所：長峰スポーツ公園 多目的運動広場 

 行事の内容：ゲートボール大会 

    ② 名称：平成２７年度 地域ぐるみの共育フォーラム 

     主催：北信教育事務所、北信地区社会教育連絡協議会 

     日時：平成２７年１１月２９日（日） 

     場所：長野市立安茂里公民館 

     行事の内容：学校教育・社会教育・保護者等による「共育」フォーラム 

     

丸山学校教育係長より２件について報告を受けた。 

 

長瀬教育長が諮ったところ２件全て了承した 

 

 ５ その他 

  （１）各種会議等の参加報告について 

        教育委員より中学校の文化祭の報告があった。意見発表について生徒が発

表内容を自分のものとして発表しているところが良かったという感想をも

った。 

 

        丸山教育部長より、３点現況と今後の予定について報告があった。 

１、城南中学校通学方法検討委員会について、１１月１３日説明会、１１

月２６日答申の予定。 

        ２、教育大綱について、１１月中に社会教育委員会、校長会等から意見を

まとめ次回の総合教育会議に報告していく。 

        ３、岡山小と戸狩小統合の件で学校設置条例の一部改正を１２月議会に提

出の予定。 

     

 

 ８ 閉  会 

         １１月定例教育委員会 

                開催日 １１月２０日(金)午前１０時００分から 

 

          長瀬教育長が閉会を宣した。 

 


